

## Elternbrief

Cloppenburg, 29.11.2022

Liebe Eltern,

mit großen und schnellen Schritten geht das Kalenderjahr 2022 zu Ende. Ein langes Jahr, das geprägt war von einer endlich nach Corona wieder beginnender Zusammenarbeit mit dem Kindergarten durch das Projekt „Brückenjahr“, guten Ergebnissen bei Sportwettkämpfen und unseren Klassenfahrten und -ausflügen. Absolutes Highlight war die Projektwoche, in der wir getrommelt, getanzt und gesungen haben. Ein herzliches Dankeschön an das Land Niedersachsen, das uns durch das Programm „Startklar für die Zukunft“ Mittel bereitgestellt hat, dieses Projekt zu finanzieren.

An alle, die zu diesem erfolgreichen Jahr beigetragen haben, an dieser Stelle ein herzliches „Dankeschön“. Ein besonderer Dank gilt dem Förderverein, der uns bei vielen Projekten personell und finanziell unterstützt hat. Bevor das Jahr zu Ende geht gestatten Sie uns doch noch ein paar Hinweise und Informationen.

- das **4. Schuljahr** nimmt an dem Präventionsprogramm „**Mein Körper gehört mir**“ teil. Die theaterpädagogische Werkstatt kommt am **Montag, 28.11.2022**, am **Montag, 05.12.2022** und am **Montag, 19.12.2022** zu uns an die Schule.
- Bei der Fahrradkontrolle wurden insgesamt 44 Fahrräder von der Polizei überprüft. Davon waren 9 Fahrräder in Ordnung. Dieses Jahr haben leider nicht so viele Kinder an der Fahrradkontrolle teilgenommen. Wer dieses Angebot noch in Anspruch nehmen möchte, kann gerne an der **Nachprüfung am Dienstag, 13.12.2022** teilnehmen. Die Mängel wurden den Kindern mitgeteilt. Gerne können Sie diese auch bei dem jeweiligen Klassenlehrer bzw. bei der jeweiligen Klassenlehrerin erfragen.
- am **Dienstag, 06.12.2022** feiern wir mit den Kindern **Nikolaus**. Wir sind gespannt, ob wir auch in diesem Jahr wieder hohen Besuch erwarten dürfen.
- Wir fahren mit der ganzen Schule am **Donnerstag, 08.12.2022** zum **Staatstheater** nach Oldenburg und schauen uns das Stück „Heidi“ an. Es ist eine Schulveranstaltung und alle Kinder nehmen daran teil. Der Förderverein unterstützt die Theaterfahrt mit 2.080 € (Buskosten).
- Die Grundschule Galgenmoor hat einen Internet-Spendeshop beim Bildungsspender, einem gemeinnützigen Portal im Internet, das für Bildungseinrichtungen Spenden namhafter Unternehmen sammelt.

Mit jedem Interneteinkauf können Sie kostenlos helfen, den Spendenstand weiter zu erhöhen und somit den Förderverein unserer Schule in seiner Arbeit zu unterstützen. Es entstehen für Sie beim Interneteinkauf über den Bildungsspender keine Nachteile!

Unsere Seite erreichen Sie unter

<https://www.bildungsspender.de/grundschule-galgenmoor>. Über diesen

Link gelangen Sie direkt auf den ausgewählten Internetshop und somit erhält unser Förderverein eine entsprechende Spende. **Kleiner Tipp:** Legen Sie diesen Link als Lesezeichen/Favoriten in Ihrem Internetbrowser an und somit können Sie über diesen jederzeit verfügen.



- **Achtung! Achtung! Achtung!**  
Durch evtl. kommende winterliche Verhältnisse kann es zu Beeinträchtigungen und Unterrichtsausfällen kommen. Achten Sie auf Durchsagen im Radio. Informationen über Unterrichtsausfälle können Sie auch auf der Homepage des Landkreises Cloppenburg und auf unserer Homepage abrufen. Der Landkreis entscheidet jeden Tag erneut über eventuelle Unterrichtsausfälle.
- Am **Donnerstag, 22.12.2022**, dem **letzten Schultag**, finden Betreuung und der Ganzttag ganz normal statt.
- Die **Schule beginnt** wieder im nächsten Jahr am **Montag, 09.01.2022** nach dem jetzigen Stundenplan.
- Ich wende mich heute erneut mit der Bitte an Sie, beim morgendlichen Bring- und mittäglichen Abholdienst Ihrer Kinder mehr Sorgfalt walten zu lassen. Jeden Tag kommt es zu Beinahe-Unfällen und gefährlichen Situationen vor unserer Schule.

#### Meine Bitten:

- Halten Sie bitte nur kurz an, um Ihr Kind aussteigen zu lassen!
- Lassen Sie Ihr Kind grundsätzlich an der Bürgersteigseite aussteigen, nicht zur Fahrbahnmitte hin!
- Die Busspur muss freibleiben.
- Meiden Sie morgens und mittags den Lehrerparkplatz (kleiner Parkplatz bei der Mensa). Dort kommt es durch rangierende PKWs zu unnötigen gefährlichen Situationen!
- Es dürfen keine PKWs auf dem Parkplatz der Albert-Schweitzer-Schule abgestellt werden.
- Fahren Sie bitte langsam, auch in der Kurve!
- Achten Sie beim Anfahren und an der nächsten Kurve auf entgegenkommende Fahrradfahrer!

- Wir haben in der Schule noch 3 Kuchenbehälter von den gespendeten Kuchen vom Flohmarkt in der Schule. Wer seine Behälter noch vermisst, kann sich gerne in der Schule melden!

Wir wünschen Ihnen eine entspannte und ruhige Adventszeit, besinnliche Weihnachtstage und einen freudvollen Jahreswechsel.



**Das Lehrerinnen-, Lehrer- und Mitarbeiterteam der  
Grundschule Galgenmoor**